

## Ya han comenzado los campeonatos de GEP en el campus de Arrasate

13/10/2016

Como todos los cursos, cada facultad y campus de MONDRAGON UNIBERTSITATEA organiza sus campeonatos internos.

El objetivo es promover la práctica de actividad física además de buscar los representantes de las facultades y la universidad en los campeonatos de MONDRAGON UNIBERTSITATEA y el Campeonato de Euskadi de Deporte Universitario.

En el caso de Arrasate, esta semana han comenzado los campeonatos de fútbol sala y frontenis parejas. Se espera comenzar con el baloncesto, frontenis individual... la próxima semana. En total se han apuntado más de 120 chicos y chicas en los campeonatos que se jugarán entre octubre y diciembre.

Por otro lado, esperamos comenzar con los campeonatos de los campus de Orona Ideo y Goierrri en las próximas semanas, así como en las otras facultades de la universidad.

Más fotos en nuestra [página de facebook](#).

